



文化祭に向けて

来週の文化祭に向けて、合唱練習が始まっています。曲数が2曲になり、限られた時間の練習の中で、うまくいかに焦る気持ちや不安な気持ちを感じる場面もあったことでしょう。昨日のプレ合唱では、初めて他のクラスの合唱を聴くことができました。これまで自分たちだけで練習をしてきましたが、他のクラスの合唱を聴くことで、改めて自分たちの合唱を振り返る機会にもなったのではないのでしょうか。プレ合唱直後の昼休憩には、各クラスとも今までとは違う緊張感を漂わせ、練習をする姿が見られました。間違いなく、昨日までの合唱とは違う歌声になっていました。きれいな歌声を響かせることは、もちろん目標の一つですが、それだけでなく、自分たちで誇れるクラスでの合唱練習の取り組みを行ってください。クラスの絆が強まれば、きっと素敵な歌声になるでしょう。そして、聴く人の心にも響くはずです。残り一週間、工夫しながら、自分たちの歌声を紡いでいってください。



今週金曜日には、縦割り合唱があります。自分たちの役割をしっかりと果たしてきてください。

11 / 16 (火) **前日準備** 4限まで授業、給食後下校。役員、リハーサル生徒はとりぎん文化会館へ。

11 / 17 (水) **文化祭当日** 現地集合 9:00 (役員集合 8:30) 現地解散

場所：とりぎん文化会館 梨花ホール ※**弁当**

いよいよ明日、県駅伝!!

東部駅伝を勝ち進んだ男子・女子駅伝部。いよいよ明日が県駅伝です。時間を延長し練習を重ねてきた日々が、みなさんを支えてくれると思います。

みなさんの力が発揮されることを願っています。

